

jueves, 24 de septiembre de 2015

Rodríguez Villalobos inaugura la jornada para emprendedores 'El Camino del Éxito es la Actitud'

Información de la Convocatoria

Inicio:

24 de septiembre de 2015

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, participará en la apertura de la jornada 'El Camino del Éxito es la Actitud', destinada a emprendedores e incluida en el proyecto 'Centros de Simulación Empresarial', promovido por la Corporación Provincial, a través de Prodetur, y la EOI.

Durante su intervención Villalobos realizará un balance de este programa, en el que han participado 150 emprendedores en centros de simulación empresarial habilitados en 16 municipios de la provincia.

[09-240915_Convo_Jornada_Centros_Simulacixn.pdf](#)

[
<http://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-convocatoriaprens>
]

81.69 Formato: pdf